

La Police Nationale révolutionnaire célèbre son 55^e anniversaire

La Havane, 6 janvier, (RHC).- Le Second Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, José Ramón Machado Ventura, a assisté à La Havane au meeting pour le 55^e anniversaire de la Police Nationale Révolutionnaire.

Durant le gala politique et culturel, un message de félicitations du Ministre de l'Intérieur , Abelardo Colomé Ibarra, dans lequel il lance un appel à affronter la délinquance, les illégalités et les indisciplines sociales a été lu.

Le message souligne que les temps actuels exigent une meilleure préparation des agents de l'ordre qui doivent agir en tout moment avec discipline, transparence, honnêteté et civisme, qualités qui leur confèrent une grande autorité auprès des citoyens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/10555-la-police-nationale-revolutionnaire-celebren-son-55e-anniversaire>



Radio Habana Cuba